

ふじの はなぶさ 藤乃英

令和6年度
12月号
R 6. 12. 18

教育目標
ふるさと平野を愛し、心豊かに
たくましく生きる子供の育成
～力いっぱい 心いっぱい～
大洲市立平野小学校

2024年も残り僅かとなりました。一番長い2学期も終わりです。2学期が始まったときは暑さとの戦いでししたが、月日の経つのは、あっという間です。運動会やいこう祭りなどたくさんの行事がありましたが、保護者・地域の皆様のおかげで、充実した教育活動を展開することができました。心より感謝申し上げます。さて、今年最後のいこう子たちの様子をお伝えします。

11月11日(月)花いっぱい運動

今回は小学校主催で、幼小中合同の花いっぱい運動を行いました。6年生が花の植え方を説明し、縦割り班に分かれてプランターに植えていきました。その後、コミュニティーセンターや郵便局などに笑顔とともに届けました。平野らしい取組の一つです。

- ・ ようちえんのおともだちと、3ねん生と6ねん生といっしょに、お花をプランターにうえました。ふれあいこうえんにもっていきました。きれいにさいたらいいなどおもいながら、水やりをしました。 1年 木村 心咲
- ・ 花いっぱいいうんどうでは、ちゅうがく生のおにいちゃんといっしょのグループだったので、いっしょに花うえをしました。白いいろのきれいなお花でした。これから、たくさん花がさくのでたのしみです。1年 木村 心玲
- ・ ビオラを植えました。今年の苗は、少し根元が弱いと教えてもらったので、黒いカップからしんちょうにはずして、プランターに植えました。プランターをおくコミュニティーセンター行きました。よう、小、中で行きました。写真をとってもらいました。それから、学校にもどりました。楽しかったです。 3年 楠 葉輔
- ・ 茎を折らないように植えるように気を付け、深く植えました。斜めになることもありましたが、しんちょうに植えました。上手に植えることができてよかったです。 4年 堀井 友哉
- ・ いこう園でビオラという花を植えました。茎を折らないように気を付けました。2年生のさあやちゃんと一緒に植えました。これからも花いっぱい運動が続いて平野が花いっぱいのきれいな町になるといいです。 4年 東 夏海



11月12日(火)(株)アライ見学 14日(木)仙味エキス見学(5年)

5年生がふるさと学習で、2つの企業を見学しました。環境にやさしい発泡ポリエチレンや紙を使ったり、使用した水はきれいにしてから川に流したり、環境保護のために様々な企業努力をしていることを学びました。

- ・ アライでは、おすしや弁当、お節料理を入れて売る折箱を作っていました。ものによって、紙やプラスチックを使い分けていて、工夫がされていました。折箱を作るときに出てるゴミをむだにしないように再利用したり、糊の混ざった汚水をきれいにしてから川に流したりと、環境への取組もされていて、すごいなと思いました。 5年 宮脇 杏莉
- ・ 仙味エキスの新しい工場へ見学に行きました。この工場を見学するのは、ぼくたちが初めてだそうです。まず初めに見たものは、工場から出た汚水をきれいにする機械です。ほかにも、いろいろな施設を案内してもらいました。工場には、40台以上のカメラが設置しており、それらを使って細かく説明してもらいました。説明が終わると、仙味エキスで作っている、おなべの出汁をもらいました。家族とおいしく食べたいと思いました。 5年 山本 大雅



11月19日(火)マラソン大会

急に気温が下がってきましたが、秋晴れの下、無事マラソン大会を実施することができました。多くの方に応援に来ていただき、いこうっ子たちは、いつも以上に頑張っていました。交通安全協会の方にもサポートしていただきました。多くの人に支えられ実施できることに感謝です。応援ありがとうございました。

- ・マラソン大かいがありました。いいなれて、うれしかったです。これからもがんばります。2ねん生になんでもがんばります。1年 佐藤 瑠
- ・きょうは、マラソン大かいがありました。ママとパパとあーちゃんが、おうえんにきてくれました。るとくんがはやくておいつけませんでした。2いだつけれど、女の子で1ばんになれたのでうれしかったです。1年 木村 紗良
- ・今日マラソン大会がありました。開会式のあと、1・2年生が走りました。1・2年生が思ったより早く帰ってきたのでびっくりしました。3・4年生がスタートしました。わたしは、どきどきしました。おり返し地点で、近づいてきた人がいたので、もうスピードで走りました。ちょっとしんどかったけれど、2位になれたのでうれしかったです。わたしは、おうえんをがんばりました。中学生は、とても速くて、新記録を出している人がいました。来年もがんばります。3年 谷本 翠月
- ・とても緊張しました。でも、走っていると緊張がなくなりました。お母さんがとても大きな声で、「心陽がんばれー。」と言ってくれたので速く走ることができました。追い抜くことができなくてくやしかったです。来年も一生懸命頑張りたいです。4年 木村 心陽
- ・また2位、毎年毎年この時期になると「2位」という言葉が嫌になってくる。その理由は、今年も去年も一昨年もずっと2位だからだ。誰かに必ず負けるのがいい加減嫌になった。「今年こそ」という思いで練習した。毎日ではないけれど、朝起きて走った。努力すれば報われるという言葉を信じて。しかし、本番結果は「2位」で終わった。そして一つまちがっていたことに気付いた。それは「報われるまで努力する」ということだ。ぼくは、今まで努力すれば神様がなんとかしてくれると思っていた。しかし違った。成功する人はいつも報われるまで努力していたのだ。ぼくも日々努力して成功し「1位」という喜びにふれたい。6年 木村 勇信
- ・今日はマラソン大会がありました。そこで学んだことはねばり強さです。と中、友達にぬかれる時もあったけれど、なんとかふりきることができました。友達を以前の自分だと考えて走りました。自己ベストが出たのでうれしかったです。代表で最初のあいさつも行いました。少しだけつまってしまったけれど、5年生のときの交流の家のあいさつよりはよくなっています。このような体験を積み重ねていけば、いつかきっとよいあいさつができるのではないかと思います。次はなわとび大会。一生懸命がんばりたいです。6年 堀井 直樹



11月25日(月)餅つき(3年)

平地上分館の皆様にお世話になり、餅つき体験をさせていただきました。杵を使って餅をつくグループと丸めるグループに分かれました。餅のつき方や丸め方を分かりやすく皆さんに教えていただいたおかげで、子供たちはだんだんと上手になりました。出来上がったお餅をいただいたりおみやげにお餅をいただいたりして、とても楽しい1日になりました。お世話になった皆様どうもありがとうございました。

- ・平地上分館のみなさんとおもちつきをしました。おもちをつこうとしたら、きねが重かったです。おもちをつくのは、ちょっときんちゅうしました。でも、楽しかったです。つぎに、おもちをまるめました。まるめるのは、おばあちゃんとやったことがあるけれど、地いきの方々とまるめるのも、とても楽しかったです。また、やりたいなと思いました。3年 山本彩葉
- ・わたしたち3年生はおもちつきをしました。わたしは、まず、おもちをつくところを見て、おもちができあがるのを待ちました。おもちができあがったら、あんこをつぶんではまるめました。それを一つ食べました。おいしかったです。つぎは、白いおもちにかたくりこをつけてまるめました。さいごに、わたしがお礼の言葉を言ったので、少しきんちゅうしました。3年 菊池 苞月



11月26日(火)ウェルカムデー

今回のウェルカムデーは小学生が中学生に挑戦状「かくれんぼリベンジマッチ」を出しました。小学校の校舎を使ってのかくれんぼです。制限時間内に中学生は一人でもかくれ切れた勝ち、幼稚園・小学生は、中学生を全員捕まえたら勝ちです。幼稚園・小学生のみなさんは一生懸命探しました。でも、さすが中学生!2名の生徒がかくれ切りました。どこに隠れていたのでしょうか?すごいです。今回も幼小中合同の平野らしい楽しい時間を過ごすことができました。

・ ぼくは、ずこうしつをさがして、ぎんいろのつくえの下と、かがみのうしろにかくれているのを見つけました。じかんまでに、ちゅう学生をみんな見つけることができなかつたけれど、たいいくかんのステージにかくれていたのがおもしろかったです。 1年 村上麟太朗

・ ぼくは、はなちゃんとあゆちゃんとといっしょにさがしました。体いくかんから3かいまでさがしました。ぼくたちは、中学生を一人だけしか見つけることができませんでした。さいごまで見つからなかつた人は、めいなちゃんとのんくんです。来年は、みんなを見つけたいです。 2年 星野 晓斗
・ 今年は、二人のこして終わってしまいました。めいなちゃんととのんくんがのこりました。のんくんは、体育館のマットの間にかくれていて、めいなちゃんは図工しつにいました。来年こそは、ぜつたいにかちたいです。

2年 筒井 優斗

・ 「一人は見つけるぞ。」と思って中学生を見つけていきました。しかし、一人も見つけることができませんでした。次のウェルカムデーでは一人見つけてたいです。 4年 堀井 友哉



12月5日(木)鶴寿会との交流会(4年)

モルックをして交流しました。ルールは、モルック(短い木の棒)を投げて、スキットルというピンを倒し、50点ぴったりになったチームの勝ちです。みなさん元気いっぱいいで、とても盛り上がりました。このように地域の方と触れ合う機会が多いのは、平野の良さだと思います。

鶴寿会の方と交流しました。モルックをしました。僕は、はじめのあいさつをしました。緊張しましたが、うまくできました。「モルック」というスポーツは初めてでした。クラスのみんなから「うまい。」と言ってもらいました。また、モルックをやりたいです。 4年 木村 風太



12月25日(水)終業式

2学期終業式で、1年生の牧野萌咲さんが2学期の思い出と3学期の目標を発表します。楽しいことや頑張ったことがたくさんあり、充実した2学期が過ごせたようです。

たのしかった2学きと3学きにがんばりたいこと

1年 牧野 萌咲

わたしが2学きにたのしかったことは、1・2ねん生のみんなでいいたえんそくです。ひらのにある、大ずそうごううんどうこうえんにいきました。そこで、どんぐりやおちばをひろいました。おにごっこもして、とてもたのしかったです。がんばったことは、マラソン大かいです。どちらののぼりざかがきつすぎて、あるきそうになつたけれど、さいごまであきらめずにはしりきることができました。けっかは4いでくやしかったけれど、女の子の3いだつたのでがんばれたとおもいます。

3学きにがんばりたいことは、べんきょうです。ドリルやけいさんカードをたくさんやって、テストで100でんまんてんをとりたいです。それから、2学きまで休まずに学校にかよえたので、3学きも休まずにげん気にかよいたいです。

あしたからはじまるふゆ休みも、かぜをひかないように、げん気にすごしたいです。

2024年も残りわずかとなりました。地域の皆様の御協力のおかげで、充実した教育活動を実施することができました。心より感謝申し上げます。2025年もよろしくお願ひ致します。